



Declaración del 35º Consejo Ejecutivo de la CSA ante las declaraciones de Milei en el Foro Económico Mundial de Davos, Suiza.

El Consejo Ejecutivo de la Confederación Sindical de trabajadores y trabajadoras de las Américas (CSA), reunido en Buenos Aires los días 12 a 14 de febrero, ante las declaraciones del presidente de la República Argentina, Javier Milei, vertidas ante el Foro Económico Mundial de Davos, Suiza.

Condena la utilización de ese Foro internacional para proferir discursos de odio contra una multiplicidad de grupos e identidades que ejercen libremente sus derechos en todos los países democráticos, así como a todas las instituciones internacionales que desde hace décadas luchan por un mundo pacífico, solidario, justo y libre.

Rechaza la utilización por parte de un jefe de Estado de términos como “cáncer”, “virus mental” o “epidemia” para referirse a colectivos culturales, de géneros, sexuales y étnicos o a determinadas formas de pensar y ver el mundo. Esas expresiones pronunciadas por un jefe de Estado además de alarma deviene en un serio peligro en medio de un clima de toxicidad y violencia que sectores fascistas están desatando de diversas formas. Su agresión a toda forma de organización colectiva en defensa de derechos inalienables de la persona humana consagrados por las constituciones y leyes nacionales como los pactos internacionales representa una amenaza global que las organizaciones representativas de los trabajadores y las trabajadoras no podemos ni debemos pasar por alto.

Denuncia la colocación de los derechos positivos, puestos explícitamente como ejemplos de “aberraciones siniestras” en dicho discurso, como la educación, la salud y la vivienda son precisamente el fruto de luchas históricas de los pueblos del mundo frente a las desigualdades e injusticias provocadas por los poderes fácticos, económicos, financieros y militares a nivel global. Los derechos de las mujeres y diversidades, de los migrantes, así como la inclusión, la equidad, el ambientalismo no son enfermedades mentales, sino el avance de una agenda de desafíos que procura construir un mundo mejor donde todos y todas podamos vivir en libertad y con bienestar.

Alerta que los dichos de Milei no son un simple exabrupto. Constituyen una muestra más del proyecto político de la ultraderecha global, la cual es hostil a toda visión de expansión de derechos, bienestar y justicia para los trabajadores y las trabajadoras. El ataque verbal, simbólico e institucional contra sindicatos, mujeres, diversidades sexuales, pueblos indígenas, migrantes y minorías étnicas forma parte de una ofensiva contras las bases mismas de la democracia y el Estado de derecho en cualquier parte del mundo.



CONFEDERACIÓN SINDICAL DE TRABAJADORES/AS DE LAS AMÉRICAS

CONFEDERACIÓN SINDICAL INTERNACIONAL



Finalmente, el Consejo Ejecutivo de la CSA, expresa su absoluta solidaridad con el pueblo argentino, sus Centrales Sindicales y las organizaciones políticas y de la sociedad civil que el 1 de febrero se expresaron con una masividad digna de admiración en las calles y plazas de todo su territorio. En el mismo sentido, es esperanzador el apoyo internacional que esa movilización tuvo en las principales ciudades del mundo.

Ciudad de Buenos Aires, Argentina, 14 de febrero de 2025.